

EINSTEIGERTRAINING DES LAUFTREFFS HOHENEMS

Am 15. September 2020 startet endlich das Einsteigertaining des Lauftreffs Hohenems, welches im Frühjahr 2020 COVID-19-bedingt verschoben werden musste.

Das kostenlose Training findet insgesamt achtmal jeden Dienstag statt. Start ist jeweils um 18.30 Uhr an der Sportmittelschule Markt.

Die ausgebildeten Trainer werden den Laufanfängern und Wiedereinsteigern mit Freude und Fachwissen das „Lau-

fen“ spielerisch vermitteln. Es gibt noch ein paar freie Plätze, doch der Ansturm war wieder groß, sodass sich Interessierte schnell bei Laufgruppenleiter Peter Schenk melden sollten: E-Mail trainingsleiter@lauftreff-hohenems.at!

Im Anschluss an das Training gibt es dank der Stadt Hohenems wieder gratis Duscmöglichkeiten und es findet ein geselliger Hock statt, um sich auszutauschen.



Weitere Infos unter www.lauftreff-hohenems.at und bei Peter Schenk.

JUGENDLAGER DER BÜRGERMUSIK

Vom 23. bis zum 28. August 2020 fand das alljährliche Jugendlager der Klangschmiede Hohenems im Haus Engel in Schwarzenberg statt.

Am diesjährigen Jugendlager nahmen 16 Jugendliche zwischen zehn und 15 Jahren teil. Neben den vielen Proben (Gesamtprobe, Satzproben) und Theorieunterricht gab es auch Marschproben. Natürlich durfte auch das Gesellschaftliche nicht zu kurz kommen. So wurden eine Moorwanderung, eine Schnitzeljagd durch ganz Schwarzenberg und ein Badenachmittag an der Ach, ein Quizabend und eine Casino-Night veranstaltet. Am Abend konnte auch einmal gegrillt und gemeinsam am Lagerfeuer gesungen werden. Beim Wettbewerb zwischen Betreuern und Kindern haben die Kinder mit 10 zu 9 gewonnen.

Hungrig von den vielen Aktivitäten konnte sich die Klangschmiede stets auf die ausgezeichneten Köchinnen



www.buergermusik-hohenems.at

Ingrid Mathis, Theresa Frick und Christina Klien verlassen. Ein herzliches Danke den Köchinnen, Jugenddirigent Stefan Mathis, allen Lehrern, dem

Jugendteam der Bürgermusik und allen weiteren Helfern, welche zum guten Gelingen des Jugendlagers beigetragen haben.

VEREINS-AUSFLUG

Ein wunderschöner Sommertag – genau richtig für den Vereinsausflug des Kneipp-Aktiv-Clubs Hohenems. Obfrau Erika Mathis hatte eine Fahrt in den Bregenzerwald organisiert.

So ging es übers Bödele in die „Krumbacher Stube“, wo die Teilnehmer mit leckeren Mittagsmenüs verwöhnt wurden. Anschließend wurde gemeinsam musiziert und gesungen, ehe es

die Gruppe weiter nach Alberschwende zur Genusswerkstatt Bentele führte, wo eine interessante Führung auf dem Programm stand.

Viel Neues über Bienen, Schnäpse etc. wurde dabei erklärt.

Ein Teil des Clubs ließ den Tag noch gemütlich bei Musik und Gesang im Hirschen-Garten in Altach ausklingen.

